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 いよいよ明日はお別れ式・卒業式になりました。 

９日（木）には卒業式予行練習を行いました。4.5 .6 年生がね

ばり強く立派な態度で頑張っていました。在校生は６年生の

卒業を祝うためにそれぞれ心の準備をしてきました。体育館

のパネルも完成し、呼びかけ、歌なども仕上がっています。月曜日には校庭でお別れ式の練習も行い、

６年生への感謝の気持ちが伝わってきました。 

      

 来年度から上履きを忘れた場合、各クラスで担任が管理をして貸し出すことにしま  

した。各クラスで数足ずつそろえたいので、必要がなくなった上履きがありましたら  

名前を消していただきお子さんに持たせてください。来年からは、その日のうちに  

必ず持ち帰り洗ってから担任に返すことも「粟田小のやくそく」として載せます。  

 

 保護者の皆様には、学校教育アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。集計結果が

出来ましたのでご報告いたします。今年度は、回収率が 85.9％でした。来年度も引き続き学校評価アンケー

トを行いますのでご協力お願いします。＊判断基準は次の４項目でした。A よくあてはまる B  

ややあてはまる C  あまりあてはまらない D  あてはまらない 。10 年間にわたり、アンケー

トを実施しました。今回は項目を変えたので、前年度との比較はありません。見解を一つひとつ添付しまし

た。今年は特に学校目標に「夢に向かう子」を加え、さらなる教育目標の発信をし朝会や教室掲示をしてき

ました。その結果、児童が意識し、向上心を持って取り組む様子も多くみられるようになったと思います。 

 今年度の保護者の皆様のご意見と結果を真摯に受けとめ、来年度の教育活動がよりよいものになるよう取

り組みたいと思います。  

    ①お子さんは、自分で考え行動することが     ②お子さんは、家庭や地域の中で優しい言葉で 

    できますか。                  話したり、親切な行動をしたりできますか。 

 

 

 

 

             

 

   

   ③お子さんは、地域の中でルールやマナー     ④お子さんは遠足や運動会、なかよしクラブ等 

    を守っていますか。               の活動を通して、健全に育っていますか。 

                              

 

 

 

 

 

 

・今後も学校教育目標の一つである「考え 

  る子」の育成に向けて授業の工夫等を進 

  めていきます。 

 

・今後も児童指導部を中心に学校で学んだ 

 ことが地域・家庭の中で生かされるよう 

 にしていきたいと思います。 

 

・今後も児童指導部中心に学校で学んだこ  

  とが地域・家庭の中で生かされるように 

  していきたいと思います。 

 

 

・今後も様々な活動を通して、健全な子の 

 育成に努めていきます。 

 

 



 

 ⑤学校の宿題や学習をお子さんと一緒に行って     ⑥学校から配布されている「家庭学習」のすすめ 

  いますか。                     や「グリーンカード」を、活用されていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑦子どもたちは、進んで挨拶をしていますか。     ⑧学校は、教育方針を分かりやすく伝えて 

                            いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

  ⑨学校は、児童の身の安全のために指導や配慮が   ⑩学校は、災害発生時の学校対応について 

   十分なされていますか。              わかりやすく伝えていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

  ⑪学校は、いじめなどの対策・対応をしっかり行え   ⑫学校の様子は、懇談会や学級だより等を通じ 

   ていますか。                   てわかりやすく伝えていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

   ⑬学校は、地域の学習や体験学習などを取り 

    入れ教育内容を工夫できていますか。     ◎総評 今年は全体的におおむね良好という結果です。 

                           保護者の方からのアンケートからは「学習のすすめや 

          ・グリーンカードの活用」     グリーンカードの活用」があまりされていないという 

                                結果でした。今後も学校と家庭とが共通理解のもと子ど 

                               もたちの健やかな成長に携われるよう努力していきます。                 

・学年が上がるにつれて、家庭でお子さんと一緒に学  

習する機会が減ってきているという結果です。お子さ 

んと学習面でのふれ合いも大事にしてほしいです。 

 

 

・学校からの啓蒙活動をきっかけにして、多くの家庭 

 で、お子さんと日々の生活のしかたについて話し合 

 いをされることを期待します。 

 

 

・今後も学校では児童会（代表委員会など）を中 

 心にあいさつ運動などを充実させていきたいと 

 思います。 

 

 

・教育方針を分かりやすく、伝えることができて いる 

  ことがわかりました。懇談会や学級通信などを通し 

  て伝える努力をさらに重ねていきます。 

 

 

・入学時説明会や４月の配布文書や懇談会等初め 

 に、学校の対応について伝える努力や防災教育の 

 様子、学校学級便り信などでお知らせしてきました。 

 

・どの学年においても高い評価を得ることができ 

  ました。これは事前指導を行ってきたこと・何か起 

  きた場合の早急で適切な対応ができたことです。 

 

 

・懇談会や学校・学年・学級だより、粟田小ブログ等を 

 通じて学校の様子を丁寧にわかりやすく伝えるよう 

 にしてきたことが結果として表れていると考えます。 

 

 

・今後も学校でも、児童指導部やいじめ対策防止委 

 員会を 中心により一層指導体制を強化し指導にあ 

 たりたいと思います。 

 

 

・今後も教育内容を工夫するとともに保護者に向けて学    

  級通信などで発信していくようにしたいと思います。 

 



  


